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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 17/01/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno diciassette del mese di gennaio, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n.15499 del 09/01/2019 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante dalla Sig. Mario Sapienza Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:53 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola, Buonpasso e Schiera. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Lupo, Sinopoli e Dentici con l’approvazione del Consiglio. 

Alle ore 09:57, il Cons. Tuzzolino esce per impegni istituzionali. 

Il Presidente – comunica che ieri è stato presente ad un incontro con altri Presidenti di 

Circoscrizione, durante la quale si è deciso di chiedere al Segretario Generale risposta scritta in 

relazione alla diffida a suo tempo presentata per la mancata attuazione del Decentramento. La 

risposta sarebbe uno strumento d’azione in più per il Consiglio nei confronti dell’Amministrazione 

Comunale in assenza di tale documento il Segretario verrà ufficialmente diffidato dagli avvocati. 

Inoltre comunica di avere appreso che il dirigente Dott.ssa Amato ha scorporato dall’unico capitolo 

destinato a vario titolo alle Circoscrizioni, alcuni fondi assegnandoli singolarmente alle 

Circoscrizioni sul Bilancio di Previsione 2019/2021, cosa importante poiché attuato il 

decentramento le Circoscrizioni avranno nelle loro disponibilità somme proprie. Il Presidente dà 

comunicazione dell’avvenuto incontro di ieri pomeriggio, con il Presidente della Rap dott. Norata 

con la dott.ssa Calì e l’Ing. Putrone ed alcuni altri Funzionari del loro staff, che si occupano 

dell’avvio della raccolta differenziata, durante il quale è stato comunicato che dall’ultimo martedì di 

Febbraio nella zona Mezzomonreale dalla Via Paruta, a via dei Fiori, partirà la raccolta 

differenziata. Il servizio interesserà circa ventimila persone e prevede 4 isole mobili, una a Borgo 

Molara angolo via Santicelli, una difronte S. Basilio, una in via Terranova angolo via Lenin 

Mancuso ed una in via dei Fiori. Si potranno conferire i rifiuti nelle predette isole, dalle 06:30 alle 

ore 10:30 e dalle 14:00 alle 19:00 nella postazione di via Paruta. Verrà data comunicazione ai 

cittadini dell’avvio del servizio. 

Durante la comunicazione del Presidente, alle ore 10:03 entra il Cons. Buccola e alle ore 

10:05 entra il Cons. Buonpasso. 

 Il Consigliere Lupo- chiede che la differenziata si avvii anche a Pagliarelli. 

Il Presidente - risponde che al momento non è possibile, ma il Presidente Norata pensa di 

estendere nuovi sistemi di raccolta in tutta la città, occorrerà del tempo. 

Alle ore 10:11 – entra il V.P. Schiera. 

Il Presidente – invita il Segretario a dare lettura del Verbale della seduta del giorno 

precedente. 

Il Segretario legge il verbale. 

Durante la lettura del verbale alle ore 10:15 esce per motivi Istituzionali il Cons. 

Buonpasso. 

Il Presidente da la parola ai Consiglieri. 
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Il Cons. Sinopoli – chiede se sia pervenuta dalla 3° Commissione Consiliare, una nota 

contenente notizie sulla programmazione per il rifacimento dei marciapiedi di tutto il territorio 

Circoscrizionale. 

Il Presidente – comunica di averla ricevuta ma visto il contenuto della nota, intende esitarla 

con parere negativo. 

Il V.P. Schiera – comunica  che in Piazza Pietro Micca nelle adiacenze dell’edicola, persiste 

un marciapiedi ammalorato che espone a rischio caduta i cittadini che frequentano il sito, pertanto 

preannuncia la presentazione di una mozione sull’argomento. 

Il Cons. Lupo – Comunica che a Piazza Pagliarelli, in prossimità della Scuola Mancini, non 

si è ancora provveduto alla rimozione di un grosso ramo d’albero, caduto su un’autovettura durante 

le recenti precipitazioni atmosferiche, evento rilevato anche dai Vigili del fuoco intervenuti sul 

posto, identico problema esiste nelle aiuole circostanti la piazza, nelle quali vi sono parecchi rami 

che dovrebbero essere rimossi. 

Il Cons. Di Vincenti - In Merito alla sua interrogazione presentata per l’intitolazione di una 

piazzetta in via Demetrio Camarda a Calabresi, riferisce di aver conferito con l’Architetto Salamone 

dell’Ufficio Toponomastica che afferma che l’istanza era già stata esaminata ed accantonata senza 

alcuna motivazione. L’Architetto ha suggerito al Consigliere di reiterare la richiesta alla Questura 

ed alla Prefettura a cui il Consigliere si era già rivolto. Il Consigliere ringrazia le Forze dell’Ordine 

per aver catturato Cesare Battisti, terrorista latitante da 37 anni e spera che lo stesso avvenga per 

tutti gli altri criminali sfuggiti alla giustizia Italiana, poiché indipendentemente dall’appartenenza 

politica è giusto che paghino per i crimini commessi. 

Il Consigliere Schiera- chiede notizie riguardo alla nota inoltrata circa tre mesi fa al Servizio 

Tributi del Comune e propone di invitare un rappresentante del predetto ufficio in aula.  

        Il Presidente alle ore 10:35,  in assenza di ulteriori comunicazioni chiude la seduta. 

  

 

 

 

          Il Segretario Il Presidente 

Esperto Amministrativo  Silvio Moncada 

    D’Antoni Rosalba  

                  

 

 

 

 
 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 

 


